

**PLUTÔT PARLY PLUTÔT PAR LÀ.** Lundi, l'entreprise Toutenkamion, implantée à Ladon, faisait visiter ses locaux à Florence Parly, la ministre des armées. Un essaim d'élus locaux et de représentants de l'Etat gravite autour de la ministre tantôt pour se rappeler à son bon souvenir tantôt pour ne pas échapper à l'objectif de notre appareil photo. Période électorale oblige. À la fin de la visite, Jean-Pierre Door, député de la 4e circonscription du Loiret, ne manque pas de renouveler son invitation auprès de la ministre attendue depuis un an et demi pour une visite en bonne et due forme du musée Giro-

carité pour Dadonville. Quatre représentants des principaux partis de la gauche dont les noms ne sont toujours pas connus (Parti socialiste, Parti communiste français, Europe Écologie Les Verts et la France Insoumise) ont, d'ores et déjà, répondu présent. ■